

Weihnachtskonzert im Schlosshof Neuweier

Musikverein unterhält die Gäste

Neuweier (red) – Weihnachten ist die Zeit der Traditionen. Und auch das Weihnachtskonzert des Musikvereins Neuweier am letzten Dienstag vor Weihnachten, am Dienstag, 20. Dezember, gehört inzwischen dazu, heißt es in einer Mitteilung. Stattfinden wird das kleine Weihnachtskonzert im Schloss in Neuweier. Der idyllische Hof wird wieder wunderbar in Szene gesetzt. Dazu erklingen die weihnachtlichen Weisen des Musikvereins. Das sei genau die richtige Mischung, um den hektischen Vorbereitungen zu entkommen und sich auf das bevorstehende Weihnachtsfest einzustimmen, heißt es weiter.

Dirigent Alexander Wurz hat mit den Musikern ein abwechslungsreiches Programm einstudiert und verspricht, dass für alle Gäste, ob groß oder klein, etwas dabei ist. Es kann dabei ein leckerer Glühwein oder aromatischer Weihnachtspunsch (alkoholfrei) genossen werden oder ein Gläschen Sekt vom Schloss. Als Grundlage bietet sich ein Teller köstlicher Kartoffelsuppe – mit oder ohne Würstchen – an. Außerdem organisieren die Jungmusiker einen Waffelverkauf. Der Erlös ist fürs nächste Jungmusiker-Event.

Einlass ist ab 18 Uhr. Das Konzert beginnt um 19 Uhr. Der Eintritt ist frei.